

undefined - vendredi 22 septembre 2023

Colmar et sa région

SOLIDARITÉ Généreux dons attribués par l'interclubs Rotary



Les bénéficiaires de cette action de solidarité de l'interclubs Rotary Centre Alsace entourent le président Jean-Charles Hoog (2, à droite). Photo DNA/JR. HAEFÉLÉ

Les présidents et représentants des huit clubs Rotary Centre Alsace, ainsi que les clubs Inner Wheel et Rotaract de Colmar se sont retrouvés, mercredi, à l'occasion d'une remise de dons, fruit des recettes de la dernière marche gourmande de Hunawihr du 14 mai.

Dans son mot d'accueil, le président de l'interclubs, organisateur de la marche gourmande, Jean-Charles Hoog a souhaité la bienvenue à tous les rotariens et à tous les bénévoles présents. Mais également aux représentants des associations bénéficiaires de cette action.

Notamment les Blouses Roses avec leur présidente Françoise Marschall et la vice-présidente Myriam Wirth. Mais également l'association Handi' Chiens du centre de Kunheim avec leur responsable de formation Benoît Seewald, accompagné de Damien Hugg. Sans oublier l'association Mas Sdb, présidée par Blandine Jacquey.

A l'image des éditions précédentes, cette 10^e marche gourmande de Hunawihr a été un succès, accueillant 1 184 marcheurs adultes et 96 enfants. Elle a généré un peu plus de 17 000 euros de bénéfice complétés par la trésorerie de l'interclubs pour arriver à 20 000 euros.

• Les recettes de la marche gourmande permettent de soutenir différentes associations

Ce sont ainsi 4 000 euros d'aide qui ont été remis aux Blouses Roses qui se mobilisent contre la solitude dans les hôpitaux et les Ehpad. 4 000 euros à Handi' Chiens qui forme des chiens d'assistance pour des personnes handicapées ou des chiens d'accompagnement. 2 000 euros à l'association Mas Sdb qui soutient la rénovation des salles de bains de l'Institution Les Tournesols à Sainte-Marie-aux-Mines. Un chèque de 1 000 euros a également été remis à chacun des 10 clubs de l'interclubs pour soutenir leurs actions respectives.

Depuis sa création en 2012, la marche gourmande de Hunawihr a permis avec ses dix éditions de faire des dons à différentes associations qu'elle a soutenues à hauteur de 98 000 euros. La manifestation mobilise chaque année une centaine de bénévoles postés sur six haltes gourmandes de ce magnifique parcours dans les vignes entre Hunawihr, Riquewhir, Zellenberg et Ribeauvillé.

La prochaine marche gourmande et solidaire de Hunawihr aura lieu le dimanche 3 juin 2024.

